

Visita: www.kavilando.org www.revistakavilando.weebly.com

Más de 100 mil madres comunitarias entrarán en paro este lunes

Por: CARACOL.

Exigen derechos como la formalización laboral, reconocimiento como trabajadoras y pensión digna, entre otros.

Tras la negativa del Gobierno de darle desarrollo al acuerdo del pasado 27 de agosto, que permitió en ese momento levantar la huelga desarrollada a nivel nacional, más de 100 madres comunitarias iniciarán un nuevo parto a partir de este lunes 30 de septiembre.

El secretario general de la Central Unitaria de Trabajadores CUT, Fabio Arias, dijo que en esta oportunidad las madres comunitarias cuentan con el respaldo de las directivas de la central obrera.

"La reiniciación de este paro es porque todos los acuerdos que firmaron con ellas, ninguno se ha cumplido porque en las mesas en las cuales se tenía que haber discutido los puntos acordados no han avanzado nada, por culpa de que el gobierno no quiere acceder a ninguna de sus peticiones de ellas", sostuvo el dirigente sindical.

Arias, dijo que las madres comunitarias exigen derechos como la formalización laboral, reconocimiento como trabajadoras y pensión digna, temas que quedaron incluidos en las mesas desarrolladas durante la negociación anterior, pero que fueron desconocidos por el gobierno nacional.

Ante esta situación, la mesa de unidad nacional de madres comunitarias conformada por los sindicatos: Sintracihobi, Amcolombia, Sindimaco, Addhip y Ustrahbin, no tuvo otra alternativa que convocar nuevamente al paro, en defensa de la dignidad de las madres comunitarias.

El secretario general de la CUT, Fabio Arias, dijo que la dirigencia sindical reclama que se cumpla con los acuerdos, porque el gobierno acaba de salir de una cantidad de paros, hizo unos compromisos y este es el primero que explota.